
 

 

 

 

  

 

 

１１月３日（金）に学習発表会が行われました。今年は４年ぶり

に人数制限もなく、たくさんのお家の方々や、地域の皆様にご来

校いただき、子供たちの発表を見てもらうことができました。緊

張の中でも堂々と発表する姿に子供たちの大きな成長を感じま

した。その後の PTA 作業へのご協力もありがとうございました。 

 

 

２・3・４年生のみなさんは、１０月

の村山市小学校文化交流会で発

表したダンスにさらに磨きをかけて

披露しました。めまぐるしく変化す

る隊形移動や、指の先まで意識し

た踊りなど、心を一つにし何度も

何度も練習してきた成果を存分に

発揮することができました。さらな

る成長を感じさせる発表となりました。呼びかけの声も堂々として、とても立派でした。 

 

 

１ 年 生 のみなさん

は、国語で学習した

「おおきな  かぶ」を

自分たちで育てた

「さといも」バーショ

ンにして、劇で発表

しました。おじいさんやおばあさんだけでなく、りすやうさぎ、マンモスや恐竜まで出てきてや

っとのことで抜いた「さといも」を、芋煮にして食べるまでを上手に表現しました。 

 

 

 ５・６年生のみなさんは、袖崎の歴史

を創作劇で伝えるという難しいテーマ

に挑戦しました。最上川の近くでは、縄

文時代の人々が自然の恵みを取り入

れて生活していたことや、明治時代に

イザベラバードが、袖崎の道を通ったと

きに見た鳥海山に感動したことなどを

分かりやすく伝えることができました。

タブレットで作った清川八郎の紹介動画や背景の写真、袖

崎のみんなを元気づける最後のダンスも見事でした。 

村山市立袖崎小学校 

学校だより 
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No.１５ 

みんなが主役になった学習発表会！ 

2・3・4 年生 ダンス「やってみよう」「Mela!」 

１年生 劇「大きな さといも」 

５・６年生 創作劇「袖崎の歴史にドキリ」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月９日（木）に、村山市地域おこ

し協力隊の 藤井  雅さんを講師に

招いて、マット運動の学習を行いまし

た。３時間目は下学年に、４時間目は

上学年に教えていただきました。まず

はじめは、前転や後転、側転などの技

の紹介です。子供たちは体育の教科

書や、タブレットの映像などで、どんな技なのかを知ってはいました

が、実際に藤井先生の模範演技を目にし、「おー！」「うわー！」「す

ごーい！」という驚きの声を上げていました。その後は、自分も藤井

先生のようにやってみたいという気持ちで、自分が今できる技や、や

ってみたい技に目を輝かせて取り組む姿がありました。マット運動だ

けでなく、跳び箱や鉄棒にもどんどん挑戦していく予定です。 

 

 

 

 

 

藤井先生からマット運動を教えていただきました！ 

 会場のみんなが手拍子をしてくれて、おどってい

くうちに、うれしくて心が落ち着いていきました。

メラの手を広げるところが、本番はうまくいってよ

かったです。今度の学習発表会では、今回よりもに

こにこでおどります。     【石山 幸助さん】 

 見ている人がみんな拍手をしてくれて、楽しくな

りました。まちがえたところもあったけど、楽しか

ったのでうれしいです。もっともっとじょうずにお

どれるようになりたいので、もっと練習します。 

       【玉羽 葵織さん】 

 えがおでおどれました。みんなといきを合わせて

おどれたのでよかったです。学習発表会では、手を上

げるところが早くならないようにして、かんぺきに

したいです。         【能登 弘丞さん】 

 踊る前、心臓がどきどきしました。前を見て、音

楽におくれないように気をつけてダンスをしまし

た。１番気をつけたのは、ウェーブです。うでを上

げるタイミングを合わせました。今までの練習より

も上手にできました。     【能登 陽太さん】 

「やってみよう」では、手をピンと上げました。め

がねのふりのところは、大きく手をのばしました。

「メラ」では、さいしょのところをばねみたいに高

くとびました。文化交流会、大成功だったと思いま

す。             【森 汐里さん】 
がんばった所は、しせんを上にして、にこにこえが

おでおどったところです。お客さんがぼくたちのダ

ンスを見てびっくりしてくれたことと、手拍子をし

てくれたことがよかったです。 【八鍬 丞高さん】 

 みんなえがおでおどっていたし、楽しくおどって

いたので、成功したと思います。お客さんたちが手を

たたいてくれてうれしかったし、みんなで協力して

できたのでうれしかったです。 【矢作 惺那さん】 
 にこにこで元気いっぱいにおどれました。お客さ

んもえがおにできたのでよかったです。お客さんを

にこにこにできたのは、みんながいきを合わせて協

力したからだと思います。学習発表会では、1～６年

生にえがおが広がるようにがんばります。 

【米山 咲花さん】 

村山市小学校文化交流会 ３年生の感想 
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